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PrésentsPrésentsPrésentsPrésents    :::: Alain BOUGUE (RTJ foot animation), Arnaud LAFITTEAU, coordonnateur 
sportif. 
Fabrice DUPIN, Emmanuel FORGET, Adrien MEYER éducateurs U11. 
Alain BOUGUE, Sébastien HAY éducateurs U13. 
Excusés: Dominique CASSAIGNE, Frédéric DUPEYRON et Lionel LASSERRE-DARQUIE. 
 

• Vœux des clubs aux éducateurs. 
• Présentation de la situation sportive et morale des clubs. Retour sur les débuts de 

l’entente et projection sur l’avenir. 
• Approbation du CR de la réunion d’octobre. 
 
 

U 11U 11U 11U 11....    
Alain puis les éducateurs de la catégorie font le bilan de la période écoulée. 
Un U10 (Jean-Baptiste PAREY) et deux U11 (Léo DULIN et Léo DUPIN) ont été retenus 
pour participer au centre de perfectionnement organisé par le District. Vu le resserrement 
et le niveau d’exigence relevé cette année, c’est une belle satisfaction pour l’école de foot. 
 
Peu de matchs joués en raison des reports liés aux conditions météo. 
Arnaud DODIN et Thierry LAMAISON (recruté par les seniors) ont mis fin à leur fonction 
d’éducateur. Alain respecte leur choix et les remercie pour leur investissement. 
Contact a été pris avec Jérôme DA COSTA. Ce dernier est intéressé mais réserve sa 
réponse dans l’attente de connaître ses disponibilités. 
Enzo ROUSSEAU-AMARO a décidé d’abandonner le foot. Il n’a participé à aucun plateau 
depuis son arrivée au club il y a 3 ans. Soline TAYO interrompt sa participation pour une 
durée indéterminée. 
 
Les objectifs sportifs sont rappelés : qualification en Festival et Futsal, qualification de 
l’équipe 1 au niveau 1 pour la deuxième partie de la saison. 
Ces objectifs sont en mesure d’être atteints en Festival et championnat. Le Futsal pour sa 
part démarre le 11 janvier. 
L’équipe 2 joue son rôle: plaisir et progression à un niveau moindre. Pour ne pas léser cette 
équipe, des matchs amicaux seront proposés lors des journées Festival et Futsal où on ne 
peut engager qu’une équipe. 
 
Emmanuel FORGET s’interroge sur la place de Léo DULIN : il évolue avec les U13 mais est 
appelé avec les U11 pour les rencontres de Festival et de Futsal. Est-ce normal par rapport 
au groupe ? 
Un débat s’engage et débouche sur la décision suivante : Léo ne participera pas au 
championnat U11 mais disputera les rencontres de Festival et de Futsal avec les U11. Il est 
dans sa catégorie et apporte à l’équipe une valeur ajoutée évidente. 
 
Alain rappelle à tous l’importance des formations et incite les éducateurs à y participer. Par 
ailleurs, comme annoncé, il prendra contact avec le District pour faire superviser un 
entraînement U11 par un éducateur fédéral. 
    



U 13.U 13.U 13.U 13.    
Alain fait le bilan de la période. 
Equipe 1: 
En tenant compte de l’irrégularité commise et reconnue par l’US Armagnac, elle finit 2ème 
avec 22 points et une différence de +32 (38 buts marqués, 6 encaissés). 
4 victoires sur 7 au défi technique. 
Très bon parcours de cette équipe qui est montée en puissance au fil des matchs, les joueurs 
apprenant à se connaître. Les progrès sont importants en particulier sur le plan tactique. 
 
Equipe 2: 
Elle finit dernière avec 2 points (1 victoire – 4 défaites – 2 forfaits). L’important était de 
stopper la série de forfaits liés au manque d’effectif. C’est chose faite. 
 
En général:  
Les éducateurs ne regrettent pas la non-inscription en niveau 1. L’effectif est trop juste en 
quantité et la progression a été favorisée par la confiance qu’amènent les victoires. La 
montée en niveau 1 a été manquée de peu sur les résultats mais il n’est pas sûr que le 
groupe ait la marge suffisante pour lutter avec certaines équipes. 
Le groupe est très hétérogène. Le maintien, malgré les difficultés du début, d’une deuxième 
équipe est une bonne chose pour permettre à chacun d’évoluer à son niveau. 
 
Un départ (Adham Bahaj qui déménage) pour une arrivée (Christopher Dupuy qui a enfin 
sa licence à jour). 
Les objectifs : pour l’équipe 1, le haut du classement en deuxième phase. Pour l’équipe 2 pas 
de nouveau forfait et le milieu du classement en deuxième phase. 
Pas d’équipe U13 engagée en Futsal. 
 
Les thèmes mis en place lors des entraînements depuis le début de la saison : 

• Utiliser et créer de l’espace 
• La relance depuis le gardien de but 
• Le démarquage, jouer entre les lignes, se montrer accessible 
• Les transitions défensives/offensives et offensives/défensives 

 
Le secrétaire de séance, 

A. Bougue 
 


